

Bernin

Le nouveau revêtement de la route départementale 1090 enfin posé

Les travaux entrepris en juillet 2023, sur la RD 1090 sont en train de s'achever. Trottoirs élargis, nouveau parking, revêtements... Nombreux sont les aménagements pour garantir un trafic moins dense et une meilleure sécurisation des piétons.

Engagés en juillet 2023, les travaux de la route départementale (RD) 1090 sont en voie d'achèvement.

Nombreux ont été les désagréments pour les commerçants et riverains, mais ces travaux se sont avérés indispensables pour améliorer la sécurisation des espaces dans le cœur du village.

L'un des objectifs est de sécuriser les déplacements piétons sur les trottoirs et dans la traversée de l'axe routier à très forte densité de circulation de véhicules. Il s'agit également de fluidifier le trafic, afin de contribuer à la diminution de la pollution de l'air et sonore. Enfin, un nouveau parking d'une capacité supplémentaire de 35 places va proposer un stationnement de plus longue durée.

Trois plateaux ont été créés



Des trottoirs élargis, plus sécurisés pour les piétons.

afin de favoriser la diminution de la vitesse des automobilistes, dont celui place de La Bascule, qualifié zone de partage. Celui situé côté Chartreuse bénéficiera d'une largeur supérieure aux standards pour les personnes à mobilité réduite.

Reste à tracer le marquage et la signalétique au sol

De plus, des essences endémiques et adaptées au milieu urbain vont être plantées.

Dernier chantier, le nouveau revêtement de la RD 1090, qui traverse Bernin, est enfin posé. La semaine dernière, alors que les travaux le long de la RD 1090 se sont finalisés, le Département a refait la voirie. La nuit du 18 au 19 avril, la route a été une dernière fois barrée (de 20 h 30 à 6 heures) pour finaliser le revêtement. Il reste à tracer le marquage, avec une meilleure signalétique au sol prévue et la pose de panneaux matérialisant les passages piétons et les parkings.

Bernin

Le centre de loisirs a organisé un "voyage à travers la galaxie"

Pour cette seconde semaine des vacances de printemps, le centre de loisirs de Bernin a fait le plein en matière d'effectif.

L'équipe d'animation a choisi le thème du "voyage à travers la galaxie" comme fil conducteur des nombreux ateliers proposés, que ce soit créatif, bricolage ou encore motricité. Ainsi, les jeunes de 3 à 15 ans ont créé leur cosmonaute en papier aluminium, ont joué aux étoiles, confectionné un pendule de l'espace, ou encore ils ont pu réaliser une soucoupe volante et un alien rigolo.

Le plaisir des papilles, bien terrestre celui-là, n'a pas été oublié, avec la confection de sablés et les hamburgers maison. Ce jeudi 25 avril, c'est une journée spéciale, avec l'intervention de l'association Science et malice le matin, pour apprendre à regarder,



La ferme, les sports, la télé ou encore la galaxie : nombreux sont les thèmes abordés pendant les vacances.

questionner, découvrir et expérimenter le « pourquoi du comment » du fonctionnement de l'espace.

Pour les 6 à 11 ans, qui ont pour thème de la semaine les

"sports insolites", avec plusieurs disciplines sportives par jour, ils recevront ce jeudi également un animateur de tir à l'arc pour une initiation à cette discipline olympique.

Meylan

Le salon Talents de Femmes revient pour sa 4^e édition en mai

Le salon Talents de Femmes s'inscrit dans l'une des cinq actions menées par Soroptimist international Grenoble. Archives Photo Le DL/Jean-Louis Marzocca

La quatrième édition du salon Talents de Femmes se tiendra le samedi 4 mai de 14 à 17 heures et le dimanche 5 mai de 10 à 18 heures au Clos des Capucins à Meylan.

Cet événement est organisé par le Soroptimist international de Grenoble, ONG internationale fondée en 1921 en Californie et créée en 1932 à Grenoble. Ces « femmes au service des femmes » œuvrent, entre autres, pour l'éducation, la santé, l'autonomie et sont également mobilisées dans la lutte contre les violences faites aux femmes et aux filles. Elles agissent grâce aux cinq actions du club, entre opérations, forums, conférences et salons.

Le salon Talents de Femmes, qui existe depuis quatre ans, vise à valoriser la créativité au féminin. Cette année, ce seront plus de 32 artisanes et artistes, intervenant dans une multitu-

de de domaines, qui y exposeront. Pendant tout le week-end, il sera possible de se familiariser avec la fabrication de bijoux, bougies, poterie et céramique, sculpture, maroquinerie ou encore fabrication de vêtements.

Lors de la dernière édition, le droit d'accès à cette exposition, d'un montant de 2 euros, a permis au Soroptimist International de Grenoble, d'aider à l'aménagement et à l'équipement d'une salle d'audition "Mélanie", destinée aux enfants reçus dans le cadre d'une enquête judiciaire pour maltraitance ou violences sexuelles.

● Jean-Louis Marzocca

Salon Talents de Femmes exposition-vente, le 4 mai de 14 à 17 h et le 5 mai de 10 à 18 h au Clos des Capucins. Vernissage le samedi 4 mai à 15 heures. Entrée : 2 €, accès à la tombola. Gratuit pour les moins de 12 ans.

Saint-Ismier ● Le lycée horticole organise son vide-greniers le 1^{er} mai

Après un an sans vide-greniers, le lycée horticole en organise un à nouveau le mercredi 1^{er} mai, de 7 à 17 heures. Il aura lieu dans l'enceinte même du lycée, dans leur grand parc, 1 chemin de Charvinière. Les emplacements pour les exposants sont déjà complets, mais les visiteurs sont attendus nombreux. Ce vide-greniers est organisé par les classes de BTS Aménagements paysagers première année et de première Sciences et technologies de l'agronomie et du vivant pour financer un voyage d'étude en septembre 2024, dans le cadre de la "Pédagogie hors les murs". Pour ceux qui souhaiteraient tout de même se débarrasser de certains objets (sans tenir un stand), il est possible d'en faire don au stand tenu par les élèves à cette occasion.

Crolles ● Le Flower's tour, c'est ce jeudi !

Comme chaque année, le Flower's tour est de retour à Crolles pour sa 6^e édition, ce jeudi 25 avril de 14 h 30 à 21 heures au parc Jean-Claude-Paturel. Au programme : jam de danse dès 16 h 30, initiations et animations de graffiti, breaking, accro-danse, skate entre 15 et 18 heures puis spectacles à partir de 19 heures. Cette tournée de spectacles itinérants dans le Grésivaudan est organisée par l'association Nextape en partenariat avec le Service jeunesse de Crolles, l'espace Paul-Jargot et la MJC.

Restauration (boissons, crêpes, hot-dog maison) sur place. Plus d'infos : <https://www.nextape.fr/flowers-tour>